

Forums pour les consommateurs

Lexomil, poison

Par Profil supprimé Posté le 28/09/2021 à 15h14

Bonjour à tous,

Témoignage

J'ai pris du lexomil sans ordonnance pendant 2 mois suite à une violente douleur bras, tendinite ou déchirure. Impossible d'arrêter ce produit après plusieurs tentatives, je suis devenue dépendante, c'est une vraie drogue. On m'a conseillée de substituer le lexomil au lysanxia, plus facile à sevrer. Malheureusement je n'y arrive toujours pas. Cela fait 1an. Les effets secondaires sont nombreux et insupportables. Je prends actuellement 10 gouttes à 9h30, 10 gouttes 15h30 et 18 gouttes 21h30, 38 gouttes par jours depuis 6 mois je souffre énormément physiquement et psychologiquement. Ce poison provoque des dépressions, baisse de la sérotonine, et de violentes douleurs, attaque de panique, anxiété, désorientation, dépersonnalisation, délire, confusion, psychose, trouble de la personnalité, compression du crâne, acouphènes,.... Ma vie est devenue un enfer, c'est l'horreur au quotidien. Urgences à l'hôpital, ils m'ont dit d'arrêter brutalement le lysanxia, impossible... Les psy veulent me rajouter d'autres produits antidépresseurs, antipsychotiques,.... J'avais une vie normale avant, aujourd'hui je ne peux plus rien faire, je ne sors plus, maigri de 20 kg, je n'arrive pas à me sevrer, je ne sais plus quoi faire.